

"Migration, accueil et dialogue multilatéral"

Jeûne genevois

Jeudi 8 septembre 2016

Témoigner ensemble à Genève (TEAG)

Cette année, TEAG organise à nouveau un programme spécial pour le Jeûne genevois, le jeudi 8 septembre 2016. La journée débutera au Conseil oecuménique des églises (COE), et se terminera par le culte au Temple de St-Gervais.

Le thème de la journée "Migration, accueil et dialogue multilatéral", fait écho aux origines du Jeûne genevois, instauré par le peuple de Genève, en réponse à l'accueil de réfugiés fuyant les persécutions.

Au programme : culte, étude biblique et présentations, avec des discussions par langue. Les détails suivront, mais réservez déjà la date.

Comme d'habitude, la collation de midi, sur le pouce, sera préparée par plusieurs communautés.

TEAG est un mouvement coordonné par l'Eglise protestante de Genève (EPG) et le Centre international réformé John Knox (CIRJK).

Renseignements : www.temoignerensemble.wordpress.com